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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа: 23 страницы, 4 литературных источника, 

12 иллюстраций. 

Ключевые слова: ТИКИ, ОДНОМЕРНЫЕ РАСПРЕДЕЛЕНИЯ, ВРЕ-
МЕННОЙ РЯД, СТАЦИОНАРНЫЕ ПОСЛЕДОВАТЕЛЬНОСТИ, АВТОРЕ-
ГРЕССИЯ, СКОЛЬЗЯЩЕЕ СРЕДНЕЕ, АВТОРЕГРЕССИЯ СКОЛЬЗЯЩЕГО 
СРЕДНЕГО. 

Целью дипломной работы является статистический анализ, изучение 
временных рядов и некоторых методов их прогнозирования. 

В дипломной работе изучается статистика одномерных распределений, 
теория временных рядов и возможность прогнозирования на основе имею-
щихся данных с помощью моделей временных рядов. 

Статистический анализ финансовых данных является актуальным в 
настоящее время. Широких применений имеет на финансовом рынке.  По-
строение прогноза цен акций, изменения курса валют, стоимости ценных бу-
маг и так далее. 

Для обобщения изложенной теории в дипломной работе приведен при-
мер построения прогноза курса евро к доллару. В нем детально описан спо-
соб анализа и подбор модели для построения прогноза на ближайшие две не-
дели. 



ABSTRACT 
 
Diploma thesis: 23 pages, 4 reference sources, 12 figures. 

Key words: TICKS, ONE-DIMENSIONAL DISTRIBUTIONS, TIME SE-
RIES, STATIONARY SEQUENCES, AUTHOREGRESSION, SLIDING MEDI-
UM, AUTHOREGRESSION OF THE SLIDING MEDIUM. 

The purpose of the thesis is statistical analysis, the study of time series and 
some methods for predicting them. 

In the diploma thesis the statistics of one-dimensional distributions, the theo-
ry of time series and the possibility of predicting on the basis of available data us-
ing time series models are studied. 

Statistical analysis of financial data is current at present. It has wide applica-
tions in the financial market: construction of the forecast of stock prices, changes 
in the exchange rate, the value of securities, and so on. 

To summarize the theory presented in the thesis, an example of constructing 
a forecast of the euro-dollar exchange rate is given. It details the method of analy-
sis and the selection of the model for building the forecast for the next two weeks.	

 


